

# KABAR TERBARU

## Berita Kegiatan Sambang dan Door to Door System Bhabinkamtibmas Desa Walangsari Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 20, 2025 - 09:53



*Berita Kegiatan Sambang dan Door to Door System Bhabinkamtibmas Desa Walangsari Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi*

Bhabinkamtibmas Desa Walangsari Polsek Kalapanunggal melaksanakan kegiatan Sambang / Door to Door System (DDS) kepada warga Desa

Walangsari, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi mulai pukul 11.30 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat setempat. Beberapa pesan yang disampaikan meliputi:

1. **Himbauan kepada Remaja:** Agar menghindari kenakalan remaja, seperti seks bebas, narkoba, tawuran, minuman keras (miras), perang sarung, dan penggunaan knalpot bising atau brong.
2. **Antisipasi Bencana Alam:** Mengajak masyarakat untuk waspada terhadap potensi bencana alam akibat curah hujan yang sangat lebat.
3. **Keamanan Kendaraan:** Mengingatkan warga agar lebih berhati-hati dan mengunci stang kendaraan saat parkir untuk mencegah pencurian kendaraan bermotor (curanmor).
4. **Pos Kamling:** Mengimbau masyarakat untuk proaktif melaksanakan Pos Kamling guna mencegah tindak pidana kejahatan, khususnya curanmor, di wilayah Desa Walangsari. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk segera melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, menegaskan pentingnya keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa mereka. "Kami terus mendorong warga untuk lebih aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan, serta untuk segera melaporkan jika ada hal-hal yang mencurigakan," ujar Kapolsek.

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara pihak kepolisian dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan dan keselamatan bersama.